

5
かつ



園だより

こどもの家

新年度がスタートし、一ヶ月が過ぎようとしています。初めての集団生活に戸惑い泣いていた子も少しずつ慣れ笑顔を見せてくれるようになりました。一つお兄さんお姉さんになった子はちょっぴり得意げな顔をしながら小さい子のお世話をしようとするかわいい姿にこれからの一年間がとても楽しみです。

身体測定	13日
お誕生会	18日
(4月、6月のおともだち)	
ぎょう虫検査	13日配布
	18日回収

6
月
おともだち

辻川 ゆいかちゃん
6月28日 3歳

保護者の方へ

土曜保育届出用紙の記入について

- ・預かり日の就労、休養の状況は詳しくご記入ください。
- ・休養でのお預かりを希望される方は緊急時の連絡先を明確にお願いします。(連絡がとれないことがあるため)
- ・土曜日、保護者がお休みで家庭保育が可能な方はなるべく家庭保育をお願いします。お仕事がお休みでどうしても預けられる場合はなるべく早めのお迎えをお願いします。
※平日休みでお預けになる場合は必ずその旨を伝え、日中の連絡先を必ずお知らせください。
- ・携帯番号の変更があった場合もお知らせください。

連休の過ごし方 (五月病)

連休は子供達にとって生活のリズムがもっとも崩れやすいとされています。ここ数年は幼児も五月病と診断を受けるお子さんが増加しています。幼児は自分から体調を訴えることができず親が気づかない間に悪化、それによって親もイライラしてしまうこととなります。いつも以上のスキンシップとリフレッシュで連休明けは元気な笑顔で登園出来るようにしましょう。

コロナウイルス予防対策での自粛期間を終え蔓延防止重点措置がやっと解除されましたが、未だ終息しないコロナウイルス感染症、園においては万全の対策でお子様を受け入れておりますが、皆様のご協力なしでは乗り越えることは出来ません。一日も早い終息を願い乗り越えていけたらと思っておりますので今後共よろしく申し上げます。